

KW 24 - Musikalischer Besuch

Im Mai bekamen die Klassen 2a und 2b der Schönbuchschule Besuch von der Musikkapelle Dettenhausen. Zuerst wurden die verschiedenen Holz- und Blechblasinstrumente (Klarinette, Querflöte, Posaune, Trompete, Tuba, Saxophon und Horn) vorgestellt. Anschließend durften die Kinder in Kleingruppen die Instrumente ausprobieren und dabei erste Erfahrungen sammeln. Es war für alle ein besonderes Erlebnis, das großen Spaß gemacht hat, wie auch einige Schülerkommentare bestätigten:

Maximilian: „Ich fand es schön und es war laut und die Tuba hat mir gut gefallen.“ Madleen: „Es hat sehr viel Spaß gemacht. Man konnte sehr viel lernen. Ich möchte gerne Querflöte lernen.“ Ferdinand: „Ich fand die Trompete toll! Ich habe sogar richtig spielen können.“ Lucija: „Ich habe gelernt, wo die Töne rauskommen. Mein Lieblingsinstrument war die Posaune.“

Christina Weishaupt, Klassenlehrerin Kl. 2a



Vielen Dank an die Musikkapelle Dettenhausen für den Besuch bei unseren 2. Klassen. Es ist jedes Jahr ein tolles Erlebnis, das im ganzen Schulhaus zu hören ist, wenn die Kinder die Instrumente ausprobieren dürfen. Die von der Musikkapelle angebotene Bläser-AG ist ebenfalls ein super Angebot, das unseren musikalischen Bereich an der Schönbuchschule erweitert. Danke für die tolle Kooperation!

Manuela Kircher, Rektorin